



学校だより

なかじま

令和6年9月2日
川北町立中島小学校
校長 西田 真由美

2学期の目標・・・「成長の自覚」を

大変長い夏休みが終わりました。今年のプール開放は、10回の予定のところ9回実施することができました。たくさんの参加があり、低学年の泳力もどんどんあがっていました。8月6日の登校日に行った平和教育では、高学年は、地域の方から直にお話を聞き、低学年は「かわいそうなぞう」の本の読み聞かせをしていただきました。過去に起きた出来事と向きあう貴重な時間となりました。後半の登校日の朝は、まだ眠そうな様子も見られましたが、元気にあいさつを返してくれました。

1学期の終業式では、「自分から取り組むこと」、「あきらめずに取り組むこと」、「お互い言葉に出し、反応すること」について振り返りました。きっと、夏休み中も宿題やお手伝いなどいろんなことに「自分から、あきらめずに」取り組んでいたのではないでしょうか。そして、長い夏休みの間にたくさんの体験や経験ができ、心もたくましくなったのではないでしょうか。



登校日の様子

いよいよ2学期が始まります。1学期の取り組み、夏休みの経験を生かし、2学期は、自分自身の成長を自覚できるように、たくさん考えて、たくさん言葉にして、全校「スマイル」の達成のために全員で取り組んでいきましょう。そうすることが、きっと「自分自身の成長」につながっていくことになります。中島小学校の先生方も夏休み中、たくさん研修し、学びを深めてきました。この学びを生かし、充実した2学期になるよう教職員も「スマイル！」、そして「チーム中島」でさらに頑張っていきます。

各ご家庭におかれましても、子ども達の成長につながるコミュニケーション、環境作りに今学期もご協力をお願いします。

<夏休み作品展>

9月4日（水）・5日（木） 16時～17時
9月6日（金） 16時～18時



123年 図工室
456年 理科室

<運動会練習>

運動会は、10月12日に予定されています。昨年同様、子どもたちに疲労がたまらないよう、9月から体育の時間を中心に練習に取り組んでいきます。子ども達が元気に運動会の練習に取り組み、本番で力を発揮できますよう、睡眠や食事の面でのご協力をよろしくお願いします。